

Pressemitteilung

Spenden für die Hilfe vor Ort

SRH Stephen-Hawking-Schule übergibt Sachspenden an Asylkreis Neckargemünd

13.01.2023

Wo können wir mit unserer Hilfe Menschen direkt vor Ort erreichen? Diese Frage stellten sich die Schüler:innen der Berufsfachschule Wirtschaft W E1 und W E2 der SRH Stephen-Hawking-Schule zu Beginn des Schuljahres.

Im Rahmen ihres Wahlpflichtfachs „Sozialprojekt“ entschieden sie sich dafür unter anderem den Asylkreis Neckargemünd zu unterstützen, denn hier kommt ihre Hilfe direkt vor Ort an.

Aufgrund der Auflistung der aktuell benötigten Sachspenden auf der Website des Asylkreises, konnten die Schüler:innen einen gezielten Aufruf starten.

„Wir waren überrascht, wie viel dabei zusammenkam!“, berichtet Lehrerin Ursula Haas.

Anfang Dezember besuchten Frau Groesser und Frau Schlüchtermann vom Asylkreis Neckargemünd die Klassen der SRH Stephen-Hawking-Schule. Sie erzählten von ihrer Arbeit, beantworteten die Fragen der Schüler:innen und nahmen die umfangreichen Spenden entgegen.

Es war so viel zusammengekommen, dass die Schüler:innen und Lehrer:innen mithalfen die Sachen zum VW-Bus zu bringen und einzuladen.

Petra Groesser und Ilka Schlüchtermann waren sehr beeindruckt vom Interesse der Schülerinnen und Schüler am Asylkreis und ihrer damit verbundenen ehrenamtlichen Arbeit.

„Die gestellten Fragen waren gut ausgesucht und formuliert – es hat uns wirklich Freude bereitet, Rede und Antwort zu stehen“, so Ilka Schlüchtermann.

In der kommenden Woche werden die gespendeten Sachen für die Familien oder Einzelpersonen sortiert und verteilt.



Neben der Spendensammlung für den Asylkreis Neckargemünd haben die Schüler:innen an der Aktion "Post mit Herz" teilgenommen. Für Januar ist ein Besuch bei der Bahnhofsmision Heidelberg geplant.

Fotohinweis:

Petra Groesser und Ilka Schlüchtermann vom Asylkreis Neckargemünd, mit den Schüler:innen Emily Hornung (vorne), Claas Korzilius (dahinter) und Chiara von Guérard.

Unternehmensprofil:

SRH | Stephen-Hawking-Schule

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.



SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Bei der SRH verbindet uns die Leidenschaft fürs Leben. Als Stiftungsunternehmen mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit unterstützen wir Menschen aktiv bei der Gestaltung eines selbstbestimmten Lebens und ihrer Zukunft. Unsere 16.000 Mitarbeiter in 46 Unternehmen begleiten über 1,2 Mio. Menschen im Jahr auf ihren individuellen Lebenswegen und erwirtschaften einen Umsatz von mehr als einer Milliarde Euro. Dabei tätigen wir jährlich Investitionen in Höhe von über 99 Mio. Euro. Der Sitz der gemeinnützigen Stiftung SRH Holding ist Heidelberg.